

**LEGENDARIO
VOCALISTA
DE LOS RABANES
SE CASÓ POR LO
CIVIL**

P 8. PLAY



Miguel Ángel Victoria / **El Siglo**

EFE



TRUMP SIGUE SOÑANDO CON EL CANAL, REITERÓ SUS AMENAZAS

Mulino rechazó las palabras del nuevo presidente gringo en su discurso inaugural.

P 2. HECHOS

Chacales fulminan a seguridad

EL CRIMEN
OCURRIÓ EN
CAPIRA

Un agente de seguridad fue asesinado de un tiro en la cabeza afuera de una ferretería, en horas de la madrugada del lunes. La víctima fue identificada como Federico Quiroz

P 14. LA ROJA



UN PELAÍTO FUE CAPTURADO POR EL ASESINATO DE UN HOMBRE EN CHEPO

P 15. LA ROJA



Cedida

AL FIN AVANZAN LAS REFORMAS A LA CSS, APROBARON EL PRIMER BLOQUE

P 5. HECHOS



TU REVISTA DIARIA

Play!

MAGAZINE

RINCÓN DE LA SUERTE

El Siglo

BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO,
MARTES Y MIÉRCOLES



Johar Ferrara / **El Siglo**

Las carreteras cobran la vida de dos motociclistas en Coclé y Colón



LEADIMIRO GONZÁLEZ C.
LGONZALEZ@ELSIGLO.COM.PA

Dos personas murieron este domingo por accidentes de tránsito ocurridos en diferentes puntos del país.

El primer caso se suscitó en horas de la madrugada en la vía Panamericana, en la entrada de Santa Rita con dirección a la ciudad de Antón, provincia de Coclé.

En esa vía se produjo una colisión donde falleció Milka Flores, de 31 años, quien iba de pasajera en una moto.

El accidente ocurrió cuando los ocupantes de la motocicleta fueron impacta-

dos por un automóvil Mini Cooper conducido por un joven de 24 años.

Producto de la colisión, Milka cayó de la moto y sufrió un fuerte golpe en la cabeza y murió en el lugar. El conductor de la moto se encuentra estable en el Centro de Salud de Antón.

El segundo accidente fatal se reportó la tarde del domingo en la vía principal de la costa arriba hacia Portobelo. Allí murió el venezolano Darwin Barrios, de 45 años.

Barrios se desplazaba a bordo de una motocicleta negra que colisionó de frente con un vehículo.

TRAGEDIA

Una de las víctimas fue una mujer que viajaba como pasajera en una motocicleta que fue colisionada por un automóvil

Dos jóvenes de 24 años se quitan la vida

LEADIMIRO GONZÁLEZ C.
LGONZALEZ@ELSIGLO.COM.PA

DESGRACIA. Los casos de suicidio ocurridos desde que comenzó enero han sido motivo de preocupación.

La tarde del domingo, otra persona, aparentemente, decidió atentar contra su vida lanzándose de un hotel ubicado en el corregimiento de Betania.

Se trata de un hombre de 24 años que fue hallado por unos motorizados tendido sin vida en el pavimento.

Tras el suceso, agentes de la Policía

Archivo / **El Siglo**



Nacional acudieron al lugar y acordonaron el área. No se descarta que la víctima, que era paciente psiquiátrico, se lanzara desde el hotel.

Mientras que en horas de la noche, en La Chorrera, fue hallada ahorcada dentro de una residencia una mujer de 24 años.

El padre de la joven contó a las autoridades que su hija salió a revisar la casa su hermano, que no vive allí, y al ver que no retornaba fue a buscarla; a través de la ventana de la casa la vio suspendida de una cuerda amarrada a una viga.



OJITOS QUE HIPNOTIZAN

Es una sirena que cautiva y puede volverte demente